
 
Abg. Dr. Kuhlmann berichtete, die FDP hatte in der Sitzung des Umweltausschusses noch 
einige Probleme mit der Vorlage. Diese seien zwischenzeitlich diskutiert worden. Insofern könne 
seine Fraktion dem heutigen Beschlussvorschlag zustimmen. Dennoch möchte er noch einige 
Anmerkungen machen: Für seine Fraktion sei es ganz wichtig, dass die Menschen auch 
weiterhin die Möglichkeit der Naherholung haben und sowohl die Landwirte als auch weitere 
Nutzer, wie Pferdehalter und Sportvereine, bei den jeweils betroffenen Gebieten in die 
Planungen mit einbezogen werden. Darüber hinaus dürfe der Hochwasserschutz nicht gefährdet 
werden. 
 


